

## résidences immobilier

Situé dans le centre de la station des Gets et au pied des remontées mécaniques, nous vous proposons ce chalet d'exception neuf et aux finitions haut de gamme. Edifié par un constructeur local de renom, il s'intègre parfaitement dans son environnement, grâce à une architecture soignée, des matériaux nobles et des espaces parfaitement conçus. Construit sur un terrain de 814 m², exposé sud est, ce bien d'une superficie d'environ 410 m² offre une vue panoramique sur les pistes de ski et sur les Chavannes en surplombant légèrement le charmant village des Gets. De larges espaces extérieurs

Located in the center of the resort of Les Gets and at the foot of the ski lifts, we offer you this exceptional new chalet with high-end finishes. Built by a renowned local builder, this chalet blends perfectly into its environment, thanks to its careful architecture, noble materials and perfectly designed spaces. Built on a 814 sq-m plot of land, facing south-east, this 410 sq-m property offers a panoramic view on the ski slopes and on the Chavannes, slightly overlooking the charming village of Les Gets. Large outdoor spaces (terraces and balconies) will allow you to fully enjoy this majestic ...

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE Contacter l'agence













